



きりん・ぱんだのおたより

涼しく感じられる日も増えてきましたが、身体を動かせばまだまだ汗ばむ季節です。これからも風邪を引かないよう十分に注意をしながら思いっきり身体を動かして過ごしていきます。



9月の様子

運動会に向けて本格的に練習を行っています。とび箱や鉄棒の練習では、毎日成長が見られます。初めて4段のとび箱を跳び越えられた時、初めて鉄棒で逆上がりができた時の

子どもたちの笑顔は本当に輝いています。“できた！”という達成感が自信となり、更に意欲的に練習をしてどんどん上達していきます。バルーンも毎日頑張っています。バルーンは全員で息を合わせて協力しなければ綺麗に技を行うことが出来ません。最初は協力するという意識を持つことが難しく、なかなか上手く技が決まりませんでした。“どうすれば綺麗に技が出来るのか” “どうすればみんなで集中して行うことができるのか” “協力することとはどういうことなのか” を全員で考えながら何度も練習を行うことで、少しずつ上手くいくようになりました。運動会まで残り1ヶ月です。運動会当日までに、13人全員でたくさんの“できた”を増やしていきます。



バルーンの練習を行う前に、全員で集中して活動出来るように話をしています。

保育教諭「全員で集中して綺麗な技が出来るようがんばろな！」
Aちゃん「集中するってどういう意味？」
Bくん「おへそ（技の名前）の時に腕をピンって伸ばしたりすること！」
Cちゃん「気球（技の名前）の時に腕を上まで上げるとか！」
Aちゃん「あー！真剣にするってこと？」
Cちゃん「そうそう！先生の笛と声をよく聞くってこと！」
保育教諭「そう！集中してるかどうかは顔を見たらすぐにわかるんやで」

この会話で子どもたちが“集中”という言葉の意味を活動の内容に当てはめて自分たちなりに解釈をし、知識として共有していることが分かります。子どもたちにとって、この会話のように難しい言葉の意味をイメージして解釈することは園生活の中でたくさん見られます。正しい知識を教えることはもちろん大切なことですが、子どもがイメージした言葉の意味をみんなで考えて知識に繋げていくことで、更に豊かな想像力を持つことが出来るようになります。
この会話をしてから、集中した顔をしてバルーンを行う子が少しずつ増えました。



※忘れ物等がないように、ご確認ください！！

- 1日（土） 衣替え
- 3日（月） 体操教室
- 4日（火） 高浜小学校就学前健診（きりん組）
- 7日（金） 運動会リハーサル
- 11日（火） 運動会リハーサル予備日
和田小学校就学前健診（きりん組）
- 17日（月） 体操教室
- 18日（火） 運動会リハーサル
- 19日（水） 交通安全教室
- 20日（木） 運動会リハーサル予備日
身体測定
- 23日（日） 運動会
- 24日（月） 陶芸見学（きりん組）
- 28日（金） お誕生会
- 30日（日） 運動会予備日

※今月は体操教室が2回あります。